



三和中だより

蒼き魂

自ら学び 自ら考え 協働できる 心豊かな生徒の育成

*いじめ、体罰・セクハラ相談窓口 TEL: 0847-85-4511 (白石教頭・高橋教諭・各担任)

◆ 三和古典の日に読み聞かせをしていただきました

11月1日(火)朝読書の時間に、ゆきんこの会の方に来校いただき、読み聞かせをしていただきました。全国的にも“古典の日”である11月1日を三和中学校では“三和古典の日”と名付け、毎年この時期に読み聞かせをしていただいています。今年は、学年ごとに、昔話の読み聞かせや源氏物語のお話などをしてくださいました。聞かせていただいた本や紹介していただいた本は、しばらくの間学級に置かせていただくことになり、みんなで読んでみたいと思います。



◆ 第24期生徒会選挙が実施されました

11月28日(月)、第24期生徒会長及び生徒会副会長を選出する選挙が行われました。2年生では10月中旬から取り組みをスタートし、学校のリーダーになるということについて考えてきました。そして今回、会長候補に1名、副会長候補に3名が立候補し、これからの三和中学校をどう発展させていくのかを全校生徒に訴えかけました。生徒会長に承認(立候補が1名だったため)された松本美桜さん、副会長に選出された馬屋原桃香さんと門井亜衣子さんを中心に、今後決定する各種専門委員長とともに、三和中学校をより一層発展させてくれることと思います。



◆ 演技力に圧倒されました



12月6日(火)、東京を拠点に活動しておられる劇団『青年劇場』のみなさんが三和中学校の体育館で《あの夏の絵》という作品を上演してくださいました。いつもの体育館とは全く違う劇場のような会場。一目見るなり、「すごい・・・」と思わず言葉が漏れます。役者さんの演技も素晴らしく、一言一言が心に響くセリフの言い回し、黙っていても感情がにじみ出てくる立ち居振る舞い。やっぱり本物はスゴイ!! と全身で実感しました。劇の冒頭では3年生10名がゲスト出演する一幕も。ちょっとしたアドリブも入り、劇団員の皆さんに引けを取らない名演技でした。



◆ 各学年PTC活動への参加 ありがとうございます

10月25日(火)の1年生、11月25日(金)の2年生、11月2日(水)の3年生と、それぞれの学年が無事にPTC活動を終えることができました。夏に計画をしていたものの、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受けて延期し、少し寒い時期の実施とはなりましたが、2年ぶりにすべての学年が交流を深めることができました。企画・準備等でお世話になった学級役員さん、当日お忙しい中参加して下さった保護者の皆さん、ありがとうございました。

